



ASSOCIATION DES ENSEIGNANTS RETRAITÉS DE TERRE-NEUVE ET LABRADOR

RAPPORT DU MEMBRE 2024

Le RTANL est actuellement composé de huit divisions et de trois régions qui comptent environ 5325 membres.

Notre premier point à l'ordre du jour après l'AGA 2023 a été de relancer le comité de liaison RTANL/NLTA. Le RTANL est représenté au sein de ce comité par le président, le vice-président, le secrétaire et le trésorier, tandis que le NLTA est représenté par le président, le directeur exécutif, le membre du personnel chargé de travailler directement avec le RTANL et le responsable de la communication du NLTA. Il est prévu que ce comité se réunisse officiellement une fois par an. Notre première réunion a été productive, elle nous a permis de maintenir une présence au sein de la NLTA après le départ à la retraite de notre contact de longue date, Michelle LeMarche. Elle nous a également fourni un mécanisme pour distribuer des informations sur le RTANL et ses programmes directement aux enseignants qui envisagent de prendre leur retraite. Nous avons été autorisés à ajouter des documents imprimés aux séminaires de préretraite existants. Nous avons profité de cette occasion pour faire entendre notre voix sur les questions auxquelles la NLTA est confrontée. En tant que retraités, nous sommes dans une position unique, nous connaissons les systèmes et les processus éducatifs, mais nous pouvons parler ouvertement sans crainte de répercussions.

À l'invitation du président de la NLTA, nous avons participé à tous les séminaires de préparation à la retraite. Nous avons pris le temps d'expliquer les différents aspects de notre organisation et avons invité les nouveaux retraités à se joindre à nous. Nous avons encouragé les futurs retraités à soumettre les formulaires requis en même temps qu'ils remplissent les autres documents nécessaires à la retraite. Nous espérons que cela augmentera notre nombre, car si tous les documents sont remplis en même temps, il y a moins de risques que nous soyons oubliés dans le processus. Cette année, nous avons partagé notre temps de réunion avec des représentants de la NLPSPA (Newfoundland and Labrador Public Sector Employees Association).

Un remplaçant n'a pas été nommé en tant que représentant des enseignants retraités au sein du comité des gestionnaires d'assurance collective. Il est prévu que le remplaçant reçoive une formation officielle à l'automne. Nous lui souhaitons beaucoup de succès dans l'exercice de cette fonction exigeante.

Nous avons terminé notre mandat de deux ans en tant que représentant des anciens étudiants en éducation pour les prix Legacy of Leadership de la Faculté d'éducation de l'Université Memorial de Terre-Neuve-et-Labrador. Nous avons participé à l'élaboration des critères d'attribution des prix et au processus de sélection.

Notre exécutif s'est réuni quatre fois, dont une fois avec les présidents de nos divisions locales. Nous rencontrons généralement les présidents de nos divisions tous les deux ans. L'ordre du jour de cette réunion d'une demi-journée était très chargé. Nous avons estimé qu'il était temps de parler à nos divisions, car de nouvelles régions ont été créées. Voici quelques-uns des sujets que nous avons traités en priorité lors de cette réunion :

- 1) Partage des meilleures pratiques de la division

- 2) Utilisation de fonds pour compléter les événements de la division régionale
- 3) Division Élection des membres du bureau/Date/Procédure
- 4) Recrutement de nouveaux membres de l'exécutif provincial
- 5) Constitution et règlement intérieur (suite aux motions du dernier BGM)
- 6) Présentation des états financiers
- 7) Informations sur la participation au BGM.
- 8) Lorsque le président de division est membre de l'exécutif provincial
- 9) Collecte et partage du courrier électronique
- 10) Mise à jour du manuel
- 11) Comités basés sur les divisions - rôle du comité de nomination, comité des prix biennaux
- 12) Prix biennaux - Candidature
- 13) Prix propres aux divisions

Deux de nos divisions ont mis en place un nouveau système de réunion hybride. Les divisions Con-Tri et Tri-Bays se sont réunies à Clareville pour discuter de sujets d'intérêt commun. Mona Rose, présidente de la Retired Teachers Foundation for Children Charities (RTF), a parlé de la Fondation et des bonnes œuvres qu'elle encourage. Notre président a parlé à l'assemblée des postes au sein de l'exécutif, des élections à BGM 2024, des prix offerts par l'association, et des différents comités de la RTANL. La réunion a été marquée par une présentation de notre plan de santé par Michael Goodridge, de Johnsons Insurance. Michael a fourni beaucoup d'informations de manière concise. Il a suscité beaucoup d'intérêt pour l'option vie facultative de notre police et pour l'option assurance voyage Médoc.

Nous avons reçu des plaintes de nos membres selon lesquelles des personnes titulaires d'un diplôme d'enseignement, mais ayant pris leur retraite après une carrière dans d'autres disciplines étaient engagées comme nouveaux remplaçants, et donc avant les enseignants retraités. Nous avons constaté que, pour une multitude de raisons, cette pratique était tout à fait légitime et qu'elle se poursuivrait.

Sur une note plus sombre, nous nous sommes trouvés impliqués dans une controverse lorsque les administrateurs de notre régime de pension ont par inadvertance inscrit l'un de nos membres comme étant décédé. Il a fallu quelques efforts pour rectifier la situation. Depuis cet incident, des contrôles supplémentaires ont été suggérés afin d'éviter qu'un tel incident ne se reproduise.

Lors de notre prochaine assemblée générale du 2 au 4 octobre 2024, nous présenterons une résolution visant à mieux définir et clarifier qui a le droit d'être membre associé et à quel moment une telle adhésion deviendrait une option.

Nous nous attendons à un certain nombre de changements lors de la prochaine réunion du conseil d'administration. Deux de nos membres exécutifs ont indiqué qu'ils ne reviendraient pas. Deux sont encore indécis, et un ne peut pas se présenter à un poste exécutif, car il a atteint son mandat maximum.

Il est toujours agréable de célébrer nos propres membres. Albert Legge, notre ancien président et ancien membre du comité de la santé, a eu l'honneur de se voir décerner le prix Seniors of Distinction. Nous sommes très fiers de son accomplissement et sommes certains qu'il mérite amplement cette reconnaissance. Félicitations Albert !

Sharon Penney, RTANL